

résidences immobilier

Située dans le quartier résidentiel privilégié du Cannet mairie, cette magnifique demeure baptisée "Le Mas Saint Antoine" occupe une parcelle généreuse de 817 m2. Cette maison de ville, datant des années 30, se trouve à proximité des commerces et des écoles, en faisant un emplacement idéal pour les familles. En 2023, cette maison d'une surface habitable de 250 m2 répartie sur trois niveaux, a bénéficié d'une rénovation complète. À l'étage, vous trouverez quatre chambres et trois salles de bains, dont une suite parentale de 30 m2 avec son propre balcon privé. Le rez-de-chaussée offre des espaces ...

Located in the privileged residential district of Cannet Mairie, this splendid residence named "Le Mas Saint Antoine" occupies a generous plot of 817 square meters. This townhouse, dating back to the 1930s, is conveniently situated near shops and schools, making it an ideal location for families. In 2023, this home with a living space of 250 square meters spread over three levels underwent a complete renovation. Upstairs, you'll discover four bedrooms and three bathrooms, including a 30-square-meter master suite with its private balcony. The ground floor boasts spacious living areas, including ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











